



町下地区盆踊り 大花火大会

8月15日(月)町下のお盆の恒例事業「町下地区盆踊り・大花火大会」が行われました。盆踊りが50周年、大花火大会が20周年を迎えた記念すべき年。雨のため土里夢館内での開催となりましたが、大勢の方々に参加して大きな踊りの輪が広がりました。子ども達の浴衣姿がかわいく、華やかな盆踊り。雨も上がり大花火大会も予定どおり行われました。

原地区夏祭り



7月16日(土) 33回目の原地区夏祭りが、原分館で行われました。あいにく、夕方から折雨が降る天候のため、「外」での開催を諦めて原分館内で行われました。参加された多くの皆さんは、和気あいあいと賑やかに会話が弾み懇親の輪が大きく広がりました。

杉沢地区 納涼夏まつり



8月7日(日) 杉沢地区納涼夏まつりが杉沢中央分館で行われました。スイカわりや輪投げ大会、流しそうめんを楽しみました。そして生ビール、焼き鳥、手作りお漬物で親睦を深めました。

ひがしね東陽塾

～夏の暑さに負けないぞ！～

夏にピッタリのおやつを
作ろう！キラキラ☆ゼリー



7月27日(水)キラキラゼリーを作りました。小学校の終業式が終わってからの放課後に開催しましたが、23名の小学生が参加してくれました。バットに作ったカルピスゼリーをクッキー型で型抜きし、カップに入れ、そこへサイダーのゼリー液を流し入れます。ゼリーが冷蔵庫で冷え固まるのを待つ間、ビンゴゲームを楽しみました。動物のシールを自分で貼って作るオリジナルのビンゴカードのため、シールを貼るのも真剣です。ゲームで一番最初にビンゴしたのは、3年生の橋本開くんでした。
ビンゴを楽しんだ後、皆でゼリーを食べました。サイダーのシユワシユワが感じられるゼリーで、おいしいと好評でした。

たたみの部屋で
自由学習



たたみの部屋を自由に勉強できるスペースとして、8月2日・3日の二日間、開放しました。持ってきた宿題に取り組んだり、本を読んだりしながら、過ごしました。

交対協 東根支部

樹木伐採を実施しました



8月7日(日)安協東根支部・消防第5分団・防犯協会東根支部の皆さんの協力を得て、樹木伐採を行いました。

毎年、お盆の帰省時に視界不良などで交通安全の妨げとなるような樹木を伐採しています。今回も、各地区で7月の危険箇所点検の際にチェックした所を中心に、作業しました。

皆さん、ご協力いただきありがとうございました。

健康第一

健康エクササイズ！



7月25日(月)健康づくり推進員との共催事業「健康エクササイズ」を行いました。講師は町健康福祉課、木口祐里さんにお願いしました。素敵に年を重ねるための健康づくり「いつまでも心身共に健やかで心豊かに暮らすために心がけたいこと」についてお話しいただき、実際に運動の仕方、ポイントを教えてくださいました。

運動は、頑張り過ぎず、無理せず、できる運動を続けることが大切だと教えていただきました。

東根地区

まちづくり座談会

7月26日(火) 町と東陽の里づくり協議会共催で、「東根地区まちづくり座談会」が地区民約70名が参加して、開催されました。

町からは、佐藤町長、横澤副町長、沼澤教育長、各課長の皆さんが出席されました。

初めに、小林東陽の里づくり協議会長のあいさつ、続いて、佐藤町長のあいさつがあり、町の主要施策である「複合施設整備事業」についての説明がありました。そして、地域の課題や町政全般についての質疑、意見交換が活発に行われました。限られた短い時間の中で、様々な



ご意見、ご質問が出されました。参加した皆さん、ありがとうございました。

フラワーロードパーク ボランティア作業

8月6日(土) 早朝、フラワーロードパークボランティアが行われました。ボランティア登録団体、地域の団体や企業、町職員等が参加しています。

小山沢区の皆様には、東陽の里公園内のブランコ付近の草刈もしていただきました。ありがとうございました。お疲れ様でした。

バンダ十通信

あらゆる人物になりすましてダマす！

電話七変化詐欺に注意！

警察官、市町村職員、弁護士、息子や孫に成りすまして、電話してくる「詐欺」が多発しています。

詐欺の手口は…

- ・ATMで振り込んで
- ・宅配便で現金送れ
- ・現金を受け取りに行くから

慌てないで！

電話で「お金の話」があれば詐欺かも！

警察専用電話 #9110

ご相談ください！



熊出没注意！

東陽の里まつり

8月28日(日) 午前10時～正午
東根地区コミュニティセンター

☆だがしやさん

午前10時～

- ♡かき氷屋 (50円)
- ♡わた菓子屋 (50円)
- ♡金魚すくい (50円)
- ◎工作教室 かざぐるまつくり (10円)



☆発表会

午前10時45分～

ひがしね保育園児のみなさん
バルーンアート

☆流しそうめん

午前11時30分

(発表会終了後)

無料！(なくなり次第終了)

☆体振飯店

フランクフルトやジュース・おかし等
お買い求めください♡

お誘い合わせてお越しください

お知らせ

お問い合わせ、申し込みは
東根地区コミュニティセンター
電話85-2228

東根地区 シニアグラウンドゴルフ大会

東根地区にお住いで、65歳以上の方でしたら、老人クラブに所属されていない方もご参加いただけます!人工芝のグラウンドでグラウンドゴルフを楽しんだ後は、懇親会で交流を深めましょう。

※参加を希望される方・詳細については、東根地区コミュニティセンターへお問い合わせください。

●日時 9月8日(木)

午前9時30分開会

●場所 東陽グランド

(雨天時は輪投げ大会へ変更)

●懇親会参加費 1人1,000円

●申込締切り 9月1日(木)

懇親会へ参加される方は、コミュニティセンターへ参加費1,000円を締切りまでにご持参くださいますよう、お願いします。



ひがしね東陽塾

源流の森 出前教室 冒険教室

ボールやロープなどを使った楽しいゲームを源流の森の先生に教えていただく予定です。小学校は運動会の振替でお休みの日なので、大勢の方の参加を待っています!

参加希望者は、運動のできる服装で参加してくださいね。

★いつ 9月12日(月)

午前10時~11時30分(予定)

★どこで 東根地区コミュニティセンター

★持ち物 ・汗ふきタオル

・着替え(必要な人)

※参加申込書は小学校を通じて配布します。お見逃しなく!



これからの予定

8月28日(日) 東陽の里まつり

9月 8日(木) シニアグラウンドゴルフ大会

12日(月) ひがしね東陽塾 冒険教室

15日(木) ぼかしづくり

27日(火) 同日検診 南部1. 2. 3. 4. 5

28日(水) 同日検診 中部1. 2. 3. 4. 5. 6



夏休み中、東陽グランドは午前、午後使用する団体が多く、日差しが強烈な猛暑の中でもしっかりとプレーしていました。今号の表紙は、各地区で行われた夏の事業取材させていただきました。紹介いたしました。参加された皆さんの活きた笑顔が印象的でした。今月28日には、「東陽の里まつり」を開催いたします。皆さんをお誘い合わせ、是非お越しください。衣袋

あとがき

環境に優しい

ぼかしづくり

毎年ご好評のぼかしづくりを、東根地区婦人会と共催で開催します。

生ごみを堆肥に変えてくれる優れものです。初めての方も気軽にご参加ください。大勢で楽しみながら作りましょう。

◆日時 9月15日(木) 午後7時30分

◆場所 東根地区コミュニティセンター

◆講師 白鷹町美しい里づくり
推進会議の皆さん

◆参加費 無料

◆持ち物 ゴム手袋、米袋

◆申込〆切 9月12日(月)

